
一 般 質 問 通 告 書 

（令和２年第１回那珂市議会定例会） 

順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

１  花島  進 

 

１ 東海第２原発の再

稼働問題について 

 

 

 

２ 新型コロナウイル

ス問題への備えにつ

いて 

 

 

３ 救急車の到達時間

と生活道路の整備状

況などについて 

 

 

 

 

４ 国民健康保険につ

いて 

 

５ ひまわりバスの廃

止について 

６ 市の職員の新規採

用と継続雇用などに

ついて 

１ ２月１８日に、東海第２原発周辺の６市

村の首長の懇談会が開かれたと聞いた。 

どのような話し合いが行われたのか 

２ 市長はどのような発言をしたのか 

３ 懇談会の今後の活動予定は 

１ 那珂市の備えはどうなっているのか 

２ 保健所の備え、県などとの連携はどうな

っているか 

３ 市民への指導はどのように考えているか 

４ 検査体制の充実などを国・県に要請を 

１ 市内の住宅から救急車の要請があった

時、どのくらいの時間で行けるのか 

 かかる時間ごとの戸数の分布は 地区によ

る違いは 

２ 救急車サイレンの音、もう少し大きいほ

うがよいと感じる。どのような基準で設定

しているのか 

１ 次年度の課税基準はどうするのか 

２ 広域化後の、財政的な見通しは立つよう

になったのか 

１ 廃止後の代替、あるいはその後の計画は 

 

１ 新規採用、継続雇用それぞれ説明された

い 

２ 会計年度任用職員について、具体的な処

遇を示されたい 

２  原田 陽子 

 

１ 新型コロナウイル

ス感染対策のための

一斉臨時休校につい

て 

 

 

２ 自然災害への備え

について 

１ 相談窓口設置の有無、相談件数、主な相

談内容について 

２ 学童保育所の利用状況 

３ 学童保育所整備のための人員確保の状況 

４ 臨時休校に伴う、休職する保護者への支 

援に関する那珂市の取り組み 

１ 避難所における空間、温度、プライバシ

ー、トイレなど環境整備への取り組み 

２ 備蓄品、特にマスク、消毒用アルコール、

紙おむつ、生理用品の備蓄状況 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

３  木野 広宣 

 

１ 認知症対策につい

て 

 

２ 高齢者の対応につ

いて 

 

 

３ ＳＤＧｓについて 

 

 

 

４ 新型肺炎について 

 

１ 見守り、外出支援について 

２ 地域での困り事の対応について 

３ 市でできる事の対応について 

１ ゴミ出しについて 

２ 安否確認について 

３ 地域対応で確認できている事は 

４ 県内自治体の取組みについて 

１ 内容について 

２ 目標について 

３ 項目の内容について 

４ 市長の考え方は 

１ 一斉休校について(特別支援学校も含め

て) 

２ ひとり親、共働き家族の支援について（市

の対応） 

４  古川 洋一 

 

１ 障害者総合支援法

に基づく福祉サービ

スについて 

２ 学校教育の向上に

ついて 

１ 地域生活支援事業（手話奉仕員養成研修）

の実施について 

 

１ ＩＣＴ教育の推進について 

５  小泉 周司 

 

１ スポーツクラブと

の連携について 

２ かわまちづくり事

業（河川敷グラウンド

整備）について 

１ 現在の状況について 

２ 今後の連携の在り方について 

１ 事業概要について 

２ 現在の工事状況について 

３ 今後の事業の進め方について 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

６  寺門  厚 

 

１ 新型コロナウイル

ス感染拡大防止の対

応について 

２ 令和２年度予算に

ついて 

 

３ コミュニティの在

り方について 

 

 

４ 通学路の安全対策

について 

 

５ 少子化対策につい

て 

１ 新型コロナウイルス感染拡大防止の対応

状況について 

２ 今後の対策について 

１ 令和２年度予算の考え方について 

 何を重点に進めるのか 

２ 市長公約事項の事業展開について 

１ 新那珂市民になる方への自治会加入の案

内はどのようにしているか 

２ 自治会、自治会活動の現状の課題はなに

か 対策をどのように考えているか 

１ 危険なブロック塀等の撤去、改修につい

て 

２ 今後の対応策は 

１ 不妊治療の現状について 

２ 不妊治療の支援充実について 

７  關   守 

 

１ イノシシ駆除につ

いて 

 

 

 

２ 那珂川氾濫復旧工

事と県道の嵩上げに

ついて 

 

３ 多目的グラウンド

（かわまちづくり）の

運用方法について 

１ 駆除手当について 

２ 駆除隊の人数構成について 

３ 地域エリアの対策・作業について 

４ ワナの補助について 

５ 市町村の連携について 

１ 河川底の掘削と県道の嵩上げについて 

２ 国（国交省）直轄事業と市の対応につい  

 て 

３ 小場江用水の見直しについて 

１ 多目的グラウンドオープン後の運用方法

について 

２ グラウンドの管理について 

８ 

 

 武藤 博光 

 

１ 東海第２原発の再

稼働の是非について 

２ 新型コロナウイル

スの市の対策につい

て 

３市内街灯の維持費を

市負担へ 

１ アンケートは市民６５％反対しているが

市長の見解はいかがか 

１ 検査対策の対応は 

２ 学校での問題は 

３ 経済対策 

１ 市内が暗くなっている。増設して防犯対

策を講じるべきである 



順 
位 

議席 

番号 質問者名 質 問 事 項 質 問 内 容 

９  大和田和男 

 

１ 新型コロナウイル

スに関する感染症対

策について 

２ 市内各地域の住環

境整備について 

１ 感染症対策について 

 

 

１ 公共下水道事業について 

２ 道路整備について 

３ 線引き見直しについて 

10  冨山  豪 

 

１ 人口減少対策につ

いて 

２ 瓜連地区の活性化

対策 

３ 総合計画の見直し

について 

１ 人口減少に対する本市の考え 

２ 区域指定の効果について 

１ マスタープランへの取り組みについて 

 

１ 新市長の都市総合計画を策定すべきだと

思うがどうか 

 


